

Kapolresta Magelang Sumbang 50 Sak Semen untuk Pembangunan Masjid As Salam Borobudur

Agung widodo - MAGELANG.BNN.CO.ID

Jan 10, 2025 - 22:12



[MAGELANG](#)- Kepedulian terhadap pembangunan tempat ibadah kembali ditunjukkan oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Kali ini, Kapolresta Magelang memberikan bantuan 50 sak semen untuk mendukung proses pembangunan Masjid As Salam yang terletak di Dusun Pucungan, Desa

Candirejo, Kecamatan Borobudur, Jumat (10/1/2025).

Penyerahan bantuan dilakukan oleh Kasat Binmas, AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., mewakili Kapolresta Magelang. Bantuan tersebut diterima langsung oleh Takmir Masjid As Salam, Lukito, dengan penuh rasa syukur.



Harapan untuk Kelancaran Pembangunan

Dalam kesempatan tersebut, AKP Anas menyampaikan pesan Kapolresta Magelang. “Bapak Kapolresta Magelang menitipkan bantuan 50 sak semen ini sebagai bentuk dukungan terhadap pembangunan Masjid As Salam. Semoga bermanfaat dan dapat memperlancar proses pembangunan masjid ini,” ujar AKP Anas.

Takmir Masjid, Lukito, menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan. “Alhamdulillah, kami sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas bantuan yang sangat berarti ini. Semoga menjadi amal jariyah bagi beliau dan seluruh jajaran kepolisian. Kami mendoakan agar beliau senantiasa diberikan kesehatan dan kelancaran dalam bertugas,” ungkap Lukito dengan penuh haru.

Kebersamaan Masyarakat dan Kepolisian

Penyerahan bantuan ini disaksikan oleh sejumlah anggota [Polresta Magelang](#), tokoh masyarakat, serta tokoh agama setempat. Kehadiran kepolisian di tengah masyarakat dalam kegiatan sosial seperti ini mempertegas sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat.

Pembangunan Masjid As Salam merupakan bagian dari upaya masyarakat Dusun Pucungan untuk menciptakan sarana ibadah yang lebih nyaman dan

representatif. Bantuan semen dari Kapolresta Magelang ini menjadi wujud nyata dukungan Polresta Magelang dalam memajukan pembangunan sarana keagamaan di wilayahnya.

Autentikasi: IPDA Lilik, Kasi Humas Polresta Magelang